



EL MICROFÚTBOL FEMENINO INTERCOMUNAS HARÁ PARTE DEL ACTIVISMO EN CONTRA DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

El Instituto Municipal de Deporte y Recreación (Imder) de Villavicencio informó que, en desarrollo de los días de activismo por la eliminación de la violencia contra la mujer, los equipos femeninos de microfútbol harán parte de las justas deportivas de la ‘Primera Copa Intercomunas de Microfútbol Imder’, en un torneo relámpago especialmente para ellas.

Los encuentros deportivos permitirán desarrollar la integración de las familias, dinamizar las comunas y fomentar la práctica del deporte, incluyendo en las competencias a las mujeres que también van creciendo en esta disciplina y que merecen ser reconocidas en los distintos campeonatos que se realizan.



El torneo relámpago recibirá a equipos de mujeres de distintos barrios y el único requisito para poder participar será donar, cada equipo, tres regalos para los niños de los sectores más vulnerables de la ciudad. Las inscripciones están abiertas desde hoy y hasta el próximo primero de diciembre.

El director del Imder, Gustavo Basto Forero, puntualizó que: *“en esta Primera Copa Intercomunas tenemos una fase femenina, donde esperamos a los equipos de microfútbol de las diferentes mujeres que residan en cualquier barrio de la ciudad para que en un campeonato relámpago se puedan concentrar en uno de nuestros escenarios deportivos. Para ellas, vamos a tener una excelente premiación para el primero, segundo y tercer puestos”*.

Adicionalmente, para este torneo relámpago de categoría única, se informa que, si hay alguna menor de edad, debe llevar consentimiento informado del padre o la madre para poder participar.

Para obtener más información de la inscripción pueden comunicarse a las redes sociales del Imder, al teléfono 311 2961790 o al correo villavoimder@gmail.com.